

Chers amis,

2023 est l'année Sophie Taeuber-Arp et nos énergies sont consacrées à cette artiste, encore trop méconnue.

Dans le numéro 26 de la magnifique revue Vallée de la Culture du Département des Hauts-de-Seine, vous trouvez sur 3 pages, un article de Sébastien Tardy, responsable des collections de la fondation Arp et co-commissaire avec Mirela Ionesco et Chiara Jaeger de la nouvelle exposition au sein de la maison-atelier de Clamart ; il vous apprend tout ce qu'il faut savoir quand « Sophie rêvait, Sophie peignait, Sophie dansait »...

Le 21 juin s'est tenu un Conseil d'Administration de notre Association, Caroline Thion-Poncet, à l'initiative de la grande manifestation Sophie Taeuber-Arp « à la croisée des arts visuels et vivants », a présenté point par point le déroulement de l'après-midi du 14 octobre 2023 :

- 16h30 à 18h45 à la maison-atelier, 21 rue des Châtaigniers à Clamart, visite de l'exposition par les commissaires, intervention de Cécile Bargues et lectures échanges
- 19h30 à 22h30 à l'Espace St Jo, 54 rue du Moulin de Pierre à Clamart : films sur Sophie, les marionnettes du Roi-cerf, lecture, danse, échanges avec le public, buffet.

Tout est donc prêt ou presque, il reste à diffuser, généreusement autour de vous, cette newsletter.

Nous tenons à féliciter Jean-Michel Fichot, lauréat du Prix Arp en 1986, pour sa nomination en tant que chevalier de l'Ordre des Arts et des Lettres le 25 mai 2023 : cette distinction nous honore, d'autant que le sculpteur avait accepté l'an passé, dans le cadre des ateliers d'artistes de Clamart, d'exposer quelques-unes de ses œuvres, particulièrement à l'aise au sein de la fondation Arp.

A noter que vous pouvez encore parcourir sa grande exposition à la Fondation de Coubertin jusqu'au 16 juillet 2023.

Et bien entendu privilégiés, nous avons suivi avec ardeur notre guide Etienne Robial, président de la Fondation Arp, qui au Musée des Arts Décoratifs de Paris nous a tenu en haleine autour de ses créations pendant 2 heures, le 25 mai.

Un très grand merci pour ce qu'il n'a pas manqué de nous faire découvrir jusqu'à certains inédits, grâce à des anecdotes pleines d'humour.

Bel été et surtout n'oubliez pas que la maison-atelier vous apportera son souffle d'air culturel quand vous voudrez : elle est ouverte jusqu'au 28 juillet 2023 du vendredi au dimanche de 14h à 18h.

Marie-Madeleine Martineau

4 juillet 2023

PS: Si vous avez des disponibilités n'hésitez pas à contacter par téléphone notre présidente Claude Anne Chappey (06 82 01 65 96) car nous comptons sur votre aide efficace pour l'organisation de la journée du 14 octobre 2023.